
 Assemblée du 20 Mars 2010

INTERVENTION DU PRESIDENT

 

 Mesdames, Messieurs, et chers amis, 

 Un grand merci à tous, pour votre présence à cette assemblée générale,
 qui est pour nous, un jour heureux de se retrouver, une fois par an, sous le signe de 
l'amitié et de la bonne humeur. Merci également à Monsieur Pierre MESNIL, maire de 
Tonneville pour sa présence parmi nous, ainsi que Messieurs Jean Michel MAGHE, maire 
de  Querqueville et  Jean  Marie  MAUGER,  chargé  des  associations,  qui  ont  accepté 
volontiers, de se joindre à nous.

 Tous  les   membres  de  l'  association  vous  souhaitent  une  bonne  année  2010 et 
surtout une bonne santé. Beaucoup de bonheur pour les choses que vous voulez réaliser, 
ainsi qu'à vos familles, espérons que l'année 2010 apportera à tout le monde ici présent 
que des bonnes choses, et un bon souvenir de notre assemblée et de la belle journée que 
nous allons, je l'espère, passer tous ensemble.

L' association est toujours à la recherche de nouveaux arrivants, mais hélas, malgré 
les 6 annonces passées dans la Presse de la Manche, les élèves du Bigard restent muets, 
dommage, car l'association risque d'en faire les frais dans quelques années. Pourtant, 
notre  trésorier  Jean  Marie,  fait  tout  ce  qu'il  peut  pour  recruter,  mais  hélas,  la 
récompense n'est pas au rendez-vous, Les jeunes ne répondent pas présents et les plus 
âgés ne sont malheureusement pas épargnés par la maladie, ce qui nous posera à coup sûr 
un problème dans les années à venir. 

Je voudrais, quand même vous dire un petit mot sur le Bigard qui fonctionne, comme 
tout le monde le sait, sur une autre orientation. 

 L'association  a  été  invitée  par  le  directeur  de  l'établissement,  Monsieur 
DEFRANCOIS pour  une  rencontre  amicale  avec  les  jeunes  en  difficulté,  Nous  étions 
quatre du bureau à aller leur pousser une petite visite. Nous avons été très bien reçus par 
ces derniers, qui nous ont offerts un accueil très chaleureux, un goûter nous a été offert, 
composé de tartes aux pommes, de gâteaux au chocolat confectionnés par eux. Ils n'ont 
pas hésité à dialoguer avec nous. Sur l'âge que nous avions et sur la vie de l'époque dans 
l'établissement. Très satisfait Monsieur BOURDET, qui fait partie des voiles écarlates 
nous a demandé de renouveler ces petites visites et si possible de venir plus nombreux. 

 Comme je peux vous l'assurer, ces jeunes viennent de familles défavorisées. Il faut 



reconnaître  que  ce  sont  des  jeunes  livrés  à  eux-mêmes,  qui  font  des  bêtises  avec 
d'autres. La vie est quand même mieux pour eux au Bigard que derrière des barreaux. 
Monsieur BOURDET est bien conscient que tout le monde n'est pas « récupérable », mais, 
il faut leur donner une chance de pouvoir s'en sortir, car, ils n'ont pas eu une jeunesse 
heureuse. 

Nous  avons  envoyé  cette  année  92  invitations  et  aujourd'hui,  nous  avons  41 
adhérents à notre repas. 21 Adhérents n'ayant pu assister à notre repas se sont excusés, 
soit au total 62 adhérents qui ont réglé leur cotisation. 

Je vais vous lire les messages de nos camarades qui bien que absents ont souhaité 
nous dire un petit mot gentil. Je vous en donne la lecture. 

Le quorum doit être de 33 % du nombre d'adhérents ayant payé leur cotisation, 33 
% de 64 adhérents en 2009 ce qui fait 21, il y avait 44 présents. Le quorum est donc 
atteint. L'assemblée peut-donc valablement délibérer. 

Le bureau est formé du :

●  Président de séance -- Secrétaire de réunion --
●  Le Président de l'association -- Le secrétaire de l'association 

 Le bureau est en outre assisté <des autres membres au conseil d'administration, 
sauf notre ami Robert DOUESNARD. 

L'ordre du jour sera le suivant: 

• Compte rendu de l'année 2009 par le secrétaire. 
• Fixation du montant de la cotisation pour 2011. 
• Renouvellement du conseil d'administration 
• Lecture et approbation des résolutions 
• Questions diverses et débat. 

 Nous avons deux camarades décédés en 2009 depuis notre dernière 
 assemblée,  il  s'agit  de  Ferdinand JOLY décédé le  07 juin  et  Albert  LEPOITTEVJN 
décédé le 17 octobre. Bien sûr, nous avons fait parvenir des fleurs de votre part et au 
nom de l' association des anciens du Bigard. 

Je vais vous demander une minute de silence à leur intention. Je vous remercie de 
votre attention. 

Bonne journée à tous et surtout merci pour votre écoute; 

Ce repas est préparé comme l'an dernier par notre ami Antoine CAUVIN 

Je donne à présent la parole au secrétaire pour la lecture du Rapport d'activité. 

Le Président



André Schnaderer 


